



クラスだより



令和6年9月30日 発行

さくらんぼ保育園

しろ組

ようやくセミの声から鈴虫の声が聞こえるようになり、涼しい風を感じられる日が多くなってきましたね😊 残暑のせいか体調を崩しがちだったしろ組ちゃん達でしたが、そんな中でも、ハイハイができるようになったり、お座りが安定してきたり、おもちゃに触れようと一生懸命お尻を上げ体を伸ばし、方向転換できるようになったりと可愛い笑顔と一緒に日々、成長を見せてくれています🌟

体調やその日の気温を見て、お散歩に出かけたいな～と思っています！お外ではどんな可愛いお顔を見せてくれるのかな？😊

き組

気温も少しずつ落ち着いてきて、久しぶりに公園へ！お散歩に行く機会も増えてきました。春頃との植物や生き物の違いにもよく気付くき組さん🍁たくさん走り回りながら様々な物を見つけて、お友達同士で「なんだろう？」と、じっと観察したり「先生なにかあるよ！」と教えに来てくれたりと、遊び方にも変化が見られるようになりました🌟

さて、10月の運動会も徐々に近づいてきました。パラバルーンの練習に加えて、クラス競技の練習も始まります。き組さんらしく元気いっぱい楽しみながら、本番までの練習を頑張っていきたいと思います！

もも組

9月に入り、過ごしやすい日が続くようになってきましたね♪子どもたちと久しぶりにお散歩へ行ってみると、たくさんのコスモスが咲いていました🌸春頃は、花や虫を見つけてもじっと見つめたり指をさしたりするだけだった子どもたちですが、「おはな、ぴんく、むし、ぶーぶー…」等と目に入ったものを言葉でたくさん教えてくれたり、すれ違う人に「こんにちば」とあいさつをしたりと、たくさんの会話を楽しめるようになってきています！

10月には運動会があります▶準備体操で行う「ディズニー体操」の練習も始まりました～！保育者の踊りを見て、一生懸命に踊る姿がとても可愛いもも組さん❤️歌もダンスも大好きなみんなで素敵な思い出を作っていきたいと思います🌟

みどり組

プールに祭りに色々な体験を楽しんだ夏が終わり、だんだん秋の気配が近づいてきました。10月は運動会を予定しています。一生懸命練習に励む子どもたちの発表の場として園をあげて盛り上げていきたいと思っています。

あか組とみどり組の異年齢児交流が始まりました。みどり組から一人ずつ、午後のおやつのお手伝いをしています。テーブルを拭いておやつや牛乳を一人一人に配り、お名前を呼びながら顔を覚えていきます。緊張したり、弟や妹に会えて照れたり喜んだりする姿が見られます。回数を重ねていくことで思いやりの気持ちをもって、優しく接していければいいなと思います。

あか組

日中は、まだまだ暑い日が続いていますが、気温、天候に気を付けながら外で遊べる時には元気いっぱい体を動かして楽しんでいるあか組さんです。散歩先では、赤トンボを見つけては追いかけてみたり、お散歩の道々で、きれいなコスモスの花に見入ったり、色々な秋を見つけて目をキラキラと輝かせています🌟室内では、秋にちなんでどんぐりや松ぼっくりなどさまざまな絵本の読み聞かせをしたいと考えています。もっとたくさんの秋を見つけながら、子どもたちと一緒に季節を感じていきたいと思っています。

さて10月の運動会も少しずつ近づいてきました。準備体操で行うディズニー体操を楽しんで練習しています。本番が楽しみです😊

あお組

秋になり、過ごしやすい日も増えてきました。今月は朝の会で「むしのこえ」を歌っているのですが、「きりぎりすいっちゃん」など聞きなれない虫の声が歌詞に出てきて不思議がるみんな。本当にこんな鳴き声の虫がいるのかと図鑑で調べ、動画で実際の鳴き声を聞かせてみると面白がったり、驚いたり反応が可愛い子どもたちでした😊「今度、公園に行ったら探してみよう！」と張り切っていましたよ🍁

さて、運動会に向けての練習も始まりました。クラス競技にパラバルーンと毎週練習を頑張ってくれています。今から本番が楽しみです🍁▶